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Il Laceno <ringrazia> la neve per il pienone di turisti  

 

 
GIOVANNI GUERRIERO - Bagnoli Irpino.  
 

È positivo il bilancio delle festività natalizie sotto il 
profilo turistico sull'Altopiano del Laceno.  
 
«Quest'anno abbiamo avuto - commenta 
l'assessore al turismo del comune di Bagnoli Irpino, 
Eusebio Marano - un notevole numero di presenze. 
Le strutture alberghiere hanno registrato il tutto 
esaurito. Un risultato che è stato raggiunto grazie 
alle precipitazioni nevose che hanno fatto da 

principale attrazione turistica. La differenza rispetto allo scorso ed agli 
anni precedenti, quando le strutture sono rimaste vuote, è stata 
essenzialmente la presenza della neve.  
 
Ma il Laceno d'inverno è soprattutto questo e le festività appena 
trascorse hanno rispettato la tradizione». Anche l'amministrazione 
comunale ha programmato una serie di iniziative tese ad attrarre turisti 
nel centro urbano del paese. «Si sono svolti - prosegue Marano - i 
Mercatini di Natale nella loro prima edizione. Di questa iniziativa non 
abbiamo tratto un bilancio completamente positivo, ma l'idea, legata alla 
vendita natalizia di prodotti tipici nel centro di Bagnoli, credo possa 
essere tranquillamente replicata magari con qualche correttivo e 
qualche risorsa finanziaria in più. Poi anche la neve ci ha impedito il 
corretto svolgersi della programmazione dei mercatini. Dopo quelli dell'8 
e del 23 dicembre abbiamo dovuto annullare quello del 4 proprio a 
causa della neve».  
 
Le iniziative programmate dall'amministrazione comunale proseguiranno 
anche nel 2009 tutte tese verso il raggiungimento di due obiettivi: 
l'innovazione e l'attrazione turistica. «Quest'anno - elenca l'assessore - 



replicheremo la manifestazione della Notte di San Lorenzo che tanto 
successo ha riscosso al suo esordio. Il 2009 sarà, e ci tengo a 
sottolinearlo, il cinquantenario del Laceno d'oro e la nostra 
amministrazione comunale ha previsto di festeggiare in estate la 
ricorrenza in maniera adeguata. Grazie anche al contributo di alcuni enti 
pubblici sovraccomunali ci auspichiamo di riuscire ad organizzare una 
vera e propria rassegna con appuntamenti sia a Bagnoli, dove è situato 
il cinema comunale, che sul Laceno dove penso di impiantare una 
tendostruttura per recuperare le radici della manifestazione che è nata 
proprio con proiezioni all'aperto sull'altopiano. La nostra idea è anche 
quella di far rinascere una manifestazione cinematografica sul Laceno.  
 
C'è poi l'appuntamento con Lacenoestate ed un'altra iniziativa da 
segnalare in maniera particolare. Il nostro comune sta organizzando 
l'apertura di un ufficio turistico. Si tratterà di un ufficio turistico che, in 
collaborazione con la Pro Loco ed il Consorzio Laceno, sarà 
completamente a servizio del nostro territorio e di chi lo ama. La nostra 
è una scelta che viene dopo aver valutato il fallimento del Col, 
un'iniziativa analoga finanziata in maniera considerevole, di cui nessuno 
si è accorto anche se ha avuto sede a Bagnoli per due anni». 


